



Maduro anuncia que Venezuela comenzará su solicitud de ingreso al banco de los BRICS

Description

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, anunció que su país iniciará las gestiones para solicitar la incorporación de su país al banco del grupo de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica), tras su visita a la sede de ese organismo en la ciudad china de Shanghái.

“Vamos a dar los pasos, le he dado la orden a la ministra de Finanzas y vicepresidenta, Delcy Rodríguez, para adelantar todas las gestiones y los pasos necesarios para de manera modesta pero significativa solicitar nuestra incorporación al banco de los BRICS”, expresó Maduro durante la transmisión de su programa Con Maduro+, que transmitió desde China.

El mandatario ofreció las declaraciones luego de la reunión que sostuvo el 10 de septiembre con la presidenta del Nuevo Banco de Desarrollo del BRICS, Dilma Rousseff, con quien conversó sobre el impacto de esta entidad bancaria en la construcción de un nuevo sistema económico mundial, así como el interés de varias naciones en formar parte de esta institución financiera.

De igual manera, el presidente venezolano reiteró que tiene la esperanza de que muy pronto Venezuela ingrese a los BRICS como miembro pleno.

Venezuela participó por primera vez en la XV Cumbre de jefes de Estado y de Gobierno de los BRICS, que tuvo lugar en la ciudad de Johannesburgo, Sudáfrica, entre el 22 y 24 de agosto.

Durante una intervención virtual en la sesión de diálogo BRICS+, Maduro defendió el proceso de desdolarización mundial para las vencer barreras impuestas por las sanciones.

Maduro también reiteró su intención de sumarse al grupo y se comprometió a impulsar la relación del bloque con América Latina y El Caribe.

Además, el mandatario invitó a los países del grupo de los BRICS a invertir y producir alimentos en esa nación sudamericana.

Maduro llegó el 8 de septiembre al país asiático con el fin de fortalecer la cooperación bilateral.

“Vinimos a abrirle las puertas de Venezuela a China, a consolidar una nueva etapa superior, a prueba de todo, para crecer, para expandirnos, viendo el ejemplo de China, la superpotencia del siglo XXI”

, señaló.

Venezuela prevé desarrollar proyectos de zonas económicas especiales con las ciudades chinas de Shenzhen, Shanghái y Shandong, tras la firma de un memorando de entendimiento entre ambas naciones.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Septiembre 2023

www.elmaipo.cl